発行所 長野県保険医協会

〒 380-0928 長野市若里 1-5-26 電話 026-226-0086 FAX 026-226-8698

E-mail nagano-hok@doc-net.or.jp 年間購読料 3,600円 会員の購読料は会費に含まれています



2019年(平成31年)3月25日

No.457 (毎月1回25日発行) (1990年6月22日第三種郵便物認可)

主な記事

社保協総会講演録…2面、医科指摘事項② …3 面、歯科指摘事項②…4 面、3.9 全国 集会 / 国会内集会参加報告 / 歯科セミナー …5 面、保険かわら版 / 理事会便り…6 面

STOP消費税 10%増 請願署名に協力を



安倍政権は2014年に社会保障充実 のためとして消費税率を5%から8% に引き上げたが、社会保障は充実どこ ろか負担増と給付抑制がすすみセーフ ティネットとしての機能は低下してい る。また、個人消費は落ち込み景気は 低迷している。このまま消費税率の引 き上げが実施されれば、地域経済をさ らに疲弊させ、中小企業や小規模事業 者の経営を脅かし、国民生活への影響 は計り知れない。複雑な軽減税率やポ イント還元などによる混乱も心配され る。こうした情勢の下、社会保障の充 実にむけた政治に転換するため、10 月からの消費税 10%増税を中止する



ことが重要になっている。

保団連は「2019年10月からの消 費税 10%中止」の一点で広汎な国民 世論を作っていくために 2018 年 12 月14日、関係団体とともに著名人を 呼びかけ人とした「10月消費税 10% ストップ!ネットワーク」を立ち上げ、 「消費税 10%中止を求める請願署名」 を開始。県保険医協会でも、ネットワー クと連帯することとした。

今回の署名は消費税 10% 増中止を 目標とし、短い期間であるが、世論が 高まり夏の参議院選挙の争点となれ ば、増税中止となる可能性も大きい。

保団連はこれまで、「消費税 10%中

小説家・ 主婦 保団 映画監督 中央大学名誉教授 連合会会長 FC加盟店協会会長 出田 有田 斎藤 住江 人の 本田 醍醐 10 佑月 芳子 貴男 人 聰 宏

止」とともに「ゼロ税率適用」を 求めて運動を行ってきたが、10 月の消費税増税分に伴う補てん は診療報酬の改定で賄うことが 決定した。しかし、厚労省として

も診療報酬で完全に補てんすることが 困難なことは、これまでの議論の中で 認めており、非課税としながら患者に 消費税分を負担させる矛盾も残る。協 会では、引き続き医療への「ゼロ税率 適用」を求める運動を継続することと している。

1筆でも協力を

「消費税 10%中止を求める請願署 名」の開始とともに「みんなでストッ プ!患者負担増」署名を引き続き行っ ております。2種類の署名用紙を本紙 に同封しています。まだ協力をいただ いていない先生は、先生本人の1筆だ けでもご協力いただきますようお願い します。その後、家族、スタッフ、患 者さんと声をかけていただけたら幸い

「消費税 10%中止」については本紙 同封のような消費税増税について解説 会までお申込(026-226-0086)いた

だけれれば、100冊まで無料でお送 りします。署名用紙もお申込みいただ ければ送付いたしますので併せてご活 用ください。



消費税リーフレット

長野県保険医協会 事務局休務のお知らせ

4月27日(土)~5月6日(月) の期間休務とさせていただきます。

期間中はご不便をおかけいたしま すが、何卒ご了承ください。なお、平 常業務は5月7日(火)からとなりま す。なお期間中に診療報酬に関するご 質問のある方は、本紙同封の質問用紙 で FAX (026-226-8698) にてご質問 ください。休み明けに事務局より連絡 させていただきます。

長野からも

昨年10月から開始された保団連の待合室キャンペーン 「クイズで考える私たちの医療」は、全国で約7万8千通 の応募があり、県保険医協会には 2540 通の応募が集まっ た。協力いただいた医療機関にはお礼申し上げたい。長野 県からは1等の当選は無かったが、2等(復興支援のカタ ログギフト) に6名、3等(オリジナルクオカード1000 14名の当選者が出た。

掘り下げ、特定の枠組みの中で小 は、ついつい自分の得意分野のみ 保険診療のルールを学ぶという事 まる人』多分、続く幸せの種 まる人』、『そうか、俺の淹れた珈 喜んでくれるなら、次は皿でも洗っ なたの淹れてくれた珈琲は美味し げました。感激した奥様から『あ す。◆例えば家で何もしないと思 宇宙を形成する作業にのめり込み がちな印象が拭えませんでしたが、 てあげようかな』となるのが『広 いわ!』と言われた時、『こんなに れていた貴方が珈琲を淹れてあ の重要性』を実感させてくれま ちな我々に『幅広い視野を持つ 焙煎機を購入してくるのが『深 はそんなに美味いのか』と翌日

秘の術を使う魔術師として遇して ように、ある意味でギルドの内側 いる仕事を神秘化せんとする気持 にいる先人達が自分達の関わって 関しての技術の習得ということで 強を恥じるばかりです。◆治療に て知る情報も多く、今までの不勉 す勢いで、焦りにも似た驚きを持っ て保ちたい、その分野に於いて神 あれば『根管治療に王道無し』の われる方がその地位を聖域とし あるいは斯界の権威、名人と

ほしいといった想いからなのか

閉鎖的な香りのする集団を形成し

ていただく資料の中には『そうな います。何しろ毎月送っ

と目から鱗どころか眼球が飛び出

か?こんなのがあったのか!』

をする機会をいただいて ながら改めて保険の勉強 な結果が見えて来ました が、ここに来て恥ずかし 30年、良くも悪くも色々